

Sujets de prière

- ✿ **Conférence internationale de mélange de l'Action de grâce (27-30 nov.) :** La Conférence internationale de mélange de l'Action de grâce aura lieu à Indianapolis, U.S. Nous aurons également un programme pour le regarder ensemble dans différentes langues. **1)** Que le Seigneur protège le transport de tous les saints qui participeront à la conférence. **2)** Que le Seigneur fortifie tous ceux qui servent dans la préparation de cette conférence. **3)** Que les frères qui prendront la parole soient protégés et fortifiés par le Seigneur afin de proclamer Sa parole. **4)** Que le Seigneur libère ce qui est sur Son cœur pour les églises pendant cette période. **5)** Puissions-nous avoir des oreilles pour entendre ce que l'Esprit dit aux églises. **6)** Que le Seigneur bénisse le mélange des églises.
- ✿ **La direction de l'Église à Montréal :** Le Seigneur désire aller de l'avant et grandir à Montréal, et Il désire que nous coopérons avec Lui. Que le Seigneur continue à guider et à diriger tous les responsables de chaque service dans leurs réflexions concernant les deux salles de réunion. Que beaucoup d'autres saints se lèvent pour servir, exercer des fonctions et assumer davantage de responsabilités dans l'église. Puissions-nous saisir cette occasion pour apprendre à dépendre du Seigneur dans nos services. Que le Seigneur nous bénisse en nous accordant une grande croissance dans la vie et en nombre.
- ✿ **Voyages d'évangélisation pendant les Olympiques d'hiver 2026 en Italie (3 déc. 2025 –23 fév. 2026) :** Les Jeux olympiques d'hiver 2026 se tiendront à Milan et Cortina d'Ampezzo, en Italie. Des voyages d'évangélisation pendant le Relais de la Flamme auront lieu du 3 décembre 2025 au 23 février 2026. Prions : **1)** Que le Seigneur soit la sagesse à Son Corps pour saisir cette occasion de semer Christ comme semence du royaume chez plusieurs gens au cours de cet événement. **2)** Que le Seigneur utilise les prochains mois pour préparer les cœurs de nombreux chercheurs à recevoir Christ dans Sa parole, et s'ajouter au témoignage du Seigneur en Italie et dans d'autres régions d'Europe. **3)** Que le Seigneur soit la grâce aux saints qui servent afin qu'ils préparent les publications les plus efficaces à distribuer à ceux qui sont en quête de vérité. **4)** Que le Seigneur mêle les saints ensemble pour la propagation des chandeliers d'or en Italie et fasse avancer Son déplacement dans Son recouvrement.
- ✿ **Coupe du monde de football 2026 de la FIFA en Amérique du Nord :** le sport le plus regardé au monde sera organisé par le Canada, les États-Unis et le Mexique en juin et juillet 2026. Toronto et Vancouver accueilleront les matchs au Canada. Les frères qui dirigent dans ces deux villes et dans tout le Canada ont été heureux de saisir cette occasion pour faire avancer l'histoire divine au milieu de cet événement de l'histoire humaine. Coopérons tout d'abord avec le Seigneur par la prière. Prions pour que l'œuvre sanctifiante de l'Esprit prépare les fils de paix; prions pour la communion et la coordination entre les frères et les localités; que le Seigneur nous accorde les lieux et les autorisations nécessaires pour les distributions.
- ✿ **Prions pour les différents besoins locaux à Montréal :** Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes ayant besoin de soutien et de soins pastoraux.

Lecture quotidienne

- ✿ La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : Néhémie 9.1 – Esther 3.15.
- ✿ PSVCM : Faire l'expérience de Christ, se réjouir de Lui et L'exprimer (2), Vol. 4, Semaine 22.
- ✿ Étude de Vie d'Éphésiens, Messages 61 et 62.

annonces

- ✿ L'inscription annuelle à la PSVCM est en cours au montant de 80,00 \$. Veuillez vous inscrire et effectuer votre paiement directement auprès de vos responsables de district respectifs d'ici le 20 décembre 2025.
- ✿ Veuillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière par courriel à Allan Yeow, allan.yeow81@gmail.com, au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veuillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

Événements à venir

- ✿ 27-30 novembre, Indianapolis, IN : **Conférence internationale de mélange de l'Action de grâce.**
- ✿ 22-27 décembre, Anaheim, CA : **Formation semestrielle de décembre.**

Activités de la semaine

Dim-23-nov. JOUR DU SEIGNEUR	• 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.
Lun-24-nov.	•
Mar-25-nov.	• 19 h 30-21 h 00 : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.
Mer-26-nov.	•
Jeu-27-nov.	•
Ven-28-nov.	• 18 h 30-21 h 00 : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.
Sam-29-nov.	•
Dim-30-nov. JOUR DU SEIGNEUR	• 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.

19. AMENER LES HOMMES À CHRIST

Références bibliques : Rm 1.16; 10.14; 1 Tm 2.1, 4; Marc 16.15

Amener les hommes à Christ

I. Aller vers Dieu au nom de l'homme (suite)

C. Le plus grand obstacle à la prière est le péché (suite)

Sur le plan subjectif, le péché endommage la conscience de l'homme. Lorsque quelqu'un commet un péché, peu importe ce qu'il se dit à lui-même, combien il lit la Bible, combien il y a de promesses dans la Parole, combien Dieu est miséricordieux et combien Il l'accepte, sa conscience sera affaiblie et liée. 1 Timothée 1.19 dit : « en gardant la foi et une bonne conscience. Cette conscience, quelques-uns l'ont perdue, et ils ont fait naufrage par rapport à la foi. » Un navire peut être vieux ou petit, mais il ne doit pas prendre l'eau. De même, notre conscience ne doit pas prendre l'eau. Dès que la conscience n'est plus en paix, il devient difficile de prier. Il y a donc des obstacles non seulement devant Dieu, mais aussi à l'intérieur de l'homme lui-même. La relation entre la foi et la conscience est comme celle entre un navire et sa cargaison. La foi est comme la cargaison, et la conscience est comme un navire. Lorsque le navire prend l'eau, la cargaison est endommagée. Lorsque la conscience est forte, la foi est forte. Mais lorsque la conscience prend l'eau, la foi disparaît. Si notre cœur nous accuse, Dieu est plus grand que notre cœur et connaît toutes choses (1 Jean 3.20).

Si vous voulez être un homme de prière, vous devez traiter le péché de manière rigoureuse. Vous avez vécu dans le péché pendant longtemps dans le passé. Si vous n'y prenez pas garde maintenant, vous ne vous en libérerez pas totalement. Vous devez traiter le péché avec sérieux; vous devez vous présenter devant Dieu pour confesser chaque péché, le placer sous le sang, le rejeter et vous en détourner. Alors votre conscience sera rétablie. Dès que le sang purifie, la conscience est rétablie. Il n'y aura plus de condamnation, et vous verrez spontanément la face de Dieu. Ne cédez jamais au péché. Cela vous affaiblira devant le Seigneur. Si vous êtes faible devant le Seigneur, vous ne pourrez pas intercéder pour les autres. Tant que le péché subsistera, vous ne pourrez rien dire dans votre prière. Le péché est le problème numéro un. Vous devez y prêter attention en permanence, même quotidiennement. Si l'on traite correctement le péché devant le Seigneur, on sera capable d'offrir des prières appropriées, et d'autres seront amenés au Seigneur par notre intermédiaire.

D. Prier avec foi

Une autre chose importante est d'avoir foi en nos prières. Si notre conscience est irréprochable, il est facile d'avoir une foi forte, et si notre foi est forte, nos prières seront spontanément exaucées.

Qu'est-ce que la foi? La foi, c'est être libéré du doute. C'est accepter les promesses de Dieu dans nos prières. C'est Dieu qui nous demande de prier et qui veut que nous priions. Dieu a dit : « Veut-on me questionner sur l'avenir, Me donner des ordres sur Mes enfants et sur l'œuvre de Mes mains » (Ésaïe 45.11). Si nous prions, Dieu doit nous répondre. Jésus a dit : « Frappez, et l'on vous ouvrira » (Matthieu 7.7). Il Lui est impossible de ne pas ouvrir après que nous avons frappé. Jésus a dit : « Cherchez, et vous trouverez ». Il nous est impossible de ne pas trouver après avoir cherché. Jésus a dit : « Demandez, et l'on vous donnera. » Il nous est impossible de demander sans recevoir. Si nous ne croyons pas cela, quel genre de Dieu pensons-nous que notre Dieu est? Nous devons voir que les promesses de Dieu sont fidèles et fiables. La foi est fondée sur notre connaissance de Dieu. Plus nous connaissons Dieu, plus notre foi sera forte. Nous sommes déjà sauvés; nous

connaissons déjà Dieu. Par conséquent, nous pouvons croire; il ne devrait y avoir aucune difficulté pour nous à croire. Lorsque nous croyons, Dieu répond à nos prières. Apprenez à être une personne pleine de foi dès le début. Nous ne devons pas nous fier à nos sentiments ou à notre esprit. Au contraire, nous devons croire en la parole de Dieu. Les promesses de Dieu sont comme de l'argent comptant; elles fonctionnent. En fait, les promesses de Dieu sont l'œuvre de Dieu. Les promesses nous parlent de l'œuvre de Dieu, tandis que Son œuvre est la manifestation de Ses promesses. Nous devons accepter les promesses de Dieu de la même manière que nous acceptons Son œuvre. Lorsque nous croyons en la parole de Dieu, en restant fidèles à notre foi plutôt qu'au doute, nous voyons à quel point les paroles de Dieu sont réelles et nous trouvons des réponses à nos prières.

E. Aspirer à être une personne qui prie

Nous devons avoir l'ambition d'être une personne qui prie, une personne qui a du pouvoir devant Dieu. Certaines personnes ont du pouvoir devant Dieu, d'autres non. Quand certaines personnes parlent, Dieu les écoute. Quand d'autres parlent, Il ne les écoute pas. Que signifie être puissant devant Dieu? Cela signifie simplement que Dieu écoute la personne lorsqu'elle parle. C'est comme si Dieu était heureux d'être influencé par une telle personne. Certaines personnes peuvent influencer Dieu. Être impuissant devant Dieu signifie que Dieu n'écoute pas la personne lorsqu'elle parle. Une telle personne peut passer beaucoup de temps devant Dieu, mais Dieu l'ignore. Nous devons avoir le désir et l'aspiration de voir Dieu répondre souvent à nos prières. Il n'y a pas de plus grande bénédiction que Dieu répondant à nos prières à chaque fois. Nous devons Lui demander : « Que chacune de nos demandes soit agréable à Tes oreilles. » C'est une chose des plus glorieuses que Dieu prête l'oreille à nos prières. C'est une chose extraordinaire que Dieu nous fasse confiance au point de nous donner tout ce que nous demandons.

Vous devez présenter au Seigneur les noms de ceux que vous avez à cœur et prier pour eux un par un. Voyez combien de temps il faut à Dieu pour les sauver. Si vos prières restent sans réponse après une longue période, vous devez vous occuper de vous-même et de Dieu. Pour que vos prières soient exaucées, il est souvent nécessaire de passer par des étapes spécifiques. Une prière sans réponse signifie qu'il y a un problème quelque part. Si vous ne prenez pas cette question au sérieux, vous échouerez toujours.

C'est pourquoi vous avez besoin d'un carnet de prières. Ce carnet vous permettra de savoir si vos prières ont été exaucées ou non. Beaucoup de gens ne savent pas si leurs prières sont exaucées parce qu'ils ne tiennent aucun registre. Les frères et sœurs nouvellement sauvés devraient apprendre à tenir un tel registre. Ils sauront alors si leurs prières sont exaucées ou non. Ils sauront s'il y a un problème entre eux et le Seigneur. Ils sauront également quand ils doivent s'occuper d'eux-mêmes et quand ils doivent s'occuper de Dieu.

Si vous avez prié pendant longtemps et que vous n'avez toujours pas reçu de réponse, vous devez comprendre qu'il y a certainement un obstacle. Les obstacles surviennent toujours parce qu'il y a du péché dans votre conscience ou parce qu'il y a un problème avec votre foi. Les nouveaux croyants n'ont pas à se soucier des aspects plus profonds de la prière. Ils doivent seulement prêter attention à leur conscience et à leur foi. Devant le Seigneur, nous devons confesser nos péchés, les traiter et les rejeter. En même temps, nous devons croire sincèrement et pleinement aux promesses de Dieu. Si nous agissons ainsi, nous verrons des personnes être sauvées une à une, et notre vie sera remplie de réponses à nos prières.

Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, vol. 49, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (2), chap. 19, AMENER LES HOMMES À CHRIST, publié par Living Stream Ministry et disponible au <http://www.ministrybooks.org>.